

No.9

カリキタ国際科 NEWS

2023. May

愛知県立刈谷北高等学校国際教養科・国際探究科

姉妹校
交流
再開!



韓国姉妹校来校!!!



4月13日、韓国にある本校の姉妹校「韓国観光高校」が4年ぶりに刈北に来てくれました! コロナ禍で中断していた姉妹校との相互訪問。韓国観光高校からやってきたのは日本語通訳科の25名です。国際教養科2・3年生は「おもてなし隊」を結成し、迎え入れや交流の企画・準備を進めてきました。当日は趣味の話題で盛り上がったり、連絡先を交換したりと生徒同士ですっかり打ち解け、楽しい時間を過ごしました。秋には、毎年恒例の1年生と観光高校のオンラインでの交流も始まります!



来年は
韓国で
会おうね!



交流参加者に聞きました!



Q.交流はどうでしたか?

(クイズ大会は) 同じ班の韓国の子たちが日本の文化や特徴を沢山学んでくれている事が知れて嬉しかった。

(自己紹介・すごろくコーナーで) たくさん話せたのがでかい! フリートークの時間に距離がいっきに縮まった!

Q.交流前後で変化したことは?

韓国語が分からないからコミュニケーションが取りにくいかなと不安だったけど、向こうが簡単な日本語を駆使して会話してくれて盛り上がったので今度は私が韓国語を勉強して向こうの言葉で話したいと思った。

Q.感想をどうぞ!

他国の姉妹校との交流楽しいですね!!! この文化はまだまだ続いていってほしいです。

短い時間だったけど韓国の子と沢山話せて嬉しかった。お互いのリアルな文化を知れたことが嬉しかった。国際教養科・国際探究科という、同じ方向を目指しているみんなでひとつの会を作り上げられたのもいい経験でした。





国際探究科が始動しました！

学科改編で今年度から募集開始となった国際探究科に1期生が入学しました！それに伴い、恒例の国際理解講座の内容もリニューアル。新入生を対象とした第1回目は、多摩美術大学から上田壮一先生をお招きしました。より良い暮らしをデザインする「ソーシャルデザイン」について学び、刈谷市や刈谷北高校を「より良い街/学校」にするための目標を考えました。

国際理解講座

日本文化も！



国際教養科2年生は短歌講座を受講！生徒たちが実際に歌を詠み、先生に評価していただきました。朝ドラでも話題の短歌。自国文化を楽しむ時間となりました。



Q. 国際探究科とは？
 A. 自らのテーマを設定し、興味のある事柄を掘り下げていく「探究型」の学習を行います。地元企業や自治体との連携の下、3年間を通した探究活動を実施していきます。

Q. 国際探究科って
 どうですか？

初めは男女比に差があると聞いて少し不安でしたが(約1:4)、同じ国際探究科を選んでいるだけあって、共通の関心や趣味を持つ人が多く、毎日楽しく過ごしています。オールイングリッシュの教科書を使った実践的な英語の授業や探究学習、この科ならではの行事(海外の姉妹校との交流など)etc.....充実した3年間が送れそうです！
 1-9 (国際探究科) 山下朔太郎



進路実績



国際教養科2期生の進路実績です！国際教養科は基本的に文系学部への進学となっています。(国際探究科は理系進路も選択可能です)

令和5年度・国際教養科卒業生の主な進路実績

大学	学部	大学	学部
大阪大学	外国語学部	Langara College	(カナダ)
神戸大学	国際人間科学部	立命館大学	国際関係学部、文学部
金沢大学	文系一括	関西大学	文学部
愛知教育大学	教育学部	関西学院大学	文学部、総合政策学部
横浜市立大学	国際商学部	南山大学	外国語、国際教養、総合政策、経営
愛知県立大学	外国語学部	愛知大学	現代中国学部
静岡県立大学	国際関係学部	名古屋外国語大学	外国語、現代国際

ほか多数